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Ata da 2.582ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos dezenove (19) dias do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e três, no Plenário deste Poder 

Legislativo, as dezesseis (16) horas e seis (06) minutos, sob a presidência do Vereador Miguel Zahdi 

Neto, secretariado pelos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro (1º) Secretário ad hoc e 

Jhonnathan de Sousa Flugel, segundo (2º) Secretário, são iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda 

milésima quingentésima octogésima segunda Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Ao iniciar esta 

Sessão, o Presidente colocou em discussão e votação a ata da Sessão Ordinária de doze (12) de abril do 

corrente, a qual, em discussão, e após em votação, foi aprovada por unanimidade. Expediente: Projeto de 

Lei n° 20/2023, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Institui o programa municipal de vigilância 

e monitoramento da Rede Municipal de Ensino, nos CMEIS (Centros Municipais de Educação Infantil) e 

nas Escolas Municipais de Castro no PR. Ofício nº 176/2023, do Executivo Municipal, encaminhando 

projeto de lei para apreciação, em regime de urgência. Projeto de Lei nº 21/2023, do Executivo 

Municipal, que Altera disposições da Lei nº 3.777/2021, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 

suplementar os valores da Tabela Unificada do SUS. Ofício nº 177/2023, do Executivo Municipal, 

encaminhando projeto de lei para apreciação. Projeto de Lei n° 22/2023, que Dispõe sobre as diretrizes 

para a elaboração da Lei Orçamentária de 2024 e dá outras providências. Ofício nº 170/2023, do 

Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 06 e 07/2023, sancionados respectivamente 

como Leis Municipais nº 3988 e 3989/2023. Ofício nº 178/2023, do Executivo Municipal, encaminhando 

os Projetos de Lei nº 10, 11, 12, 13, 15, 17, 18 e 19/2023, sancionados respectivamente como Leis 

Municipais do número 3990 ao número 3997/2023. Ofício s/nº, do Executivo Municipal, encaminhando 

Prestação de Contas do Executivo Municipal, referente ao Exercício de 2022, a qual se encontra na 

Secretaria desta Casa Legislativa, estando disponível para consulta. Ofícios nº 156, 157, 158 e 160/2023, 

do Executivo Municipal, encaminhando respostas aos Requerimentos nº 39, 91, 03 e 17/2023, 

respectivamente dos Vereadores Luiz Cezar Canha Ferreira, Paulo Cesar de Farias, Jonathan Cesar Flores 

Barros e Jovenil Rodrigues de Freitas. Ofício nº 07/2023, do Executivo Municipal, encaminhando 

Balancete Financeiro referente ao mês de março de 2023. Carta nº 2411/2023, da SANEPAR (Companhia 

de Saneamento do Paraná), em resposta ao Requerimento nº 51/2023, de autoria do Vereador Luiz Cezar 

Canha Ferreira. Convite da Secretaria Municipal de Educação, para Revitalização e Ampliação da Escola 

Municipal de Jardim Bela Vista, que ocorrerá em data de vinte (20) de abril do corrente, as oito (08) horas 

e trinta (30) minutos. Requerimento n° 112/2023, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer ao Prefeito 

Municipal, informações quanto à possibilidade de se instalar academia ao ar livre na localidade de 

Campina Alta, neste Município, reiterando Requerimento n° 252/2022. Requerimento nº 130/2023, do 

Vereador Gerson Sutil, que Requer ao Prefeito Municipal informações quanto a estudos sobre a 

possibilidade de prorrogação do Programa de Autorregularização Tributária de ISSQN (Imposto Sobre 

Serviços de Qualquer Natureza) para Autônomos e Profissionais Liberais no Município de Castro. 
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Requerimento nº 133/2023, dos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros, Jhonnathan de Sousa Flugel, 

Joel Elias Fadel, Joel Antonio de Souza, Gerson Sutil e Vereador Presidente Miguel Zahdi Neto, que 

Requerem à Secretária Municipal da Saúde informações quanto à possibilidade de implantar uma 

farmácia municipal 24h dentro da UPA (Unidade de Pronto Atendimento). Requerimento nº 134/2023, 

dos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros, Jhonnathan de Sousa Flugel e Vereador Presidente Miguel 

Zahdi Neto, que Requerem à Secretária Municipal da Educação informações acerca da possibilidade do 

aumento dos muros do CMEI Despertar Para o Mundo, Vila Santa Cruz. Requerimento nº 135/2023, do 

Vereador Joel Elias Fadel, que Requer ao Prefeito Municipal, informações quanto à possibilidade de se 

implantar o Projeto Casa sem Poeira na localidade de Guabiroba, neste Município, reiterando o 

Requerimento n° 256/2022. Requerimento nº 137/2023, do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel, que 

Requer ao Prefeito Municipal informações referentes à possibilidade da extensão de linha de ônibus até o 

Bairro Novo Horizonte. Requerimento nº 139/2023, do Vereador Maurício Kusdra, que Requer ao 

Secretário Municipal de Administração, informações sobre cobrança de taxa de embarque e desembarque 

pela Viação Iapó. Requerimento nº 140/2023, do Vereador Maurício Kusdra, que Requer Voto de 

Congratulações a Dom Sergio Arthur Braschi pelos 25 anos de Ordenação Episcopal. Requerimento nº 

141/2023, dos Vereadores Jovenil Rodrigues de Freitas e Joel Elias Fadel, que Requerem ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Meio Ambiente, informações sobre o recapeamento asfáltico na Rua 

Genésio Araújo Barbosa, Jardim Social Arapongas. Requerimento nº 142/2023, do Vereador Luiz Cezar 

Canha Ferreira, que Requer ao Prefeito Municipal, informações sobre o poço artesiano instalado no 

Bairro Passo dos Bois, neste Município. Requerimento nº 143/2023, do Vereador José Otávio Nocera, que 

Requer ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Segurança Pública, informações sobre 

possibilidade de revisão e manutenção de todos os semáforos desta Cidade, automatizando-os e 

corrigindo o que necessita. Indicação nº 100/2023, dos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros, 

Jhonnathan de Sousa Flugel e Vereador Presidente Miguel Zahdi Neto, que Indicam ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Meio Ambiente, a necessidade de instalação de corrimão e reforma na 

escadaria de acesso no Jardim Bela Vista. Indicação nº 101/2023, do Vereador Jhonnathan de Sousa 

Flugel, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Meio Ambiente, a necessidade de reparo na 

iluminação do Bairro Novo Horizonte. Indicação nº 103/2023, do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas, 

que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Meio Ambiente, sugestão de colocação de 

contêiner para coleta de lixo orgânico, na Rua Oscar Montenegro Carneiro, Bairro Santa Terezinha. 

Indicação nº 104/2023, do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Meio Ambiente, a necessidade de pintura de faixa de estacionamento próximo à entrada 

do Condomínio Vivace, na Rua Jerônimo Cabral Pereira do Amaral, Vila Rio Branco. Indicação nº 

105/2023, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Meio 

Ambiente, a necessidade de pintura de lombadas na Rua Rosana Cardoso Amato, Jardim das Araucárias. 

ZapSign ae8bd4d3-375e-4e23-984e-b28bdf3d591b.  Documento assinado eletronicamente, conforme MP 2.200-2/2001 e Lei 14.063/2020.



3431 

Câmara Municipal de Castro 
ESTADO DO PARANÁ 

 

 

Indicação nº 108/2023, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Meio Ambiente, a necessidade de colocação de lombadas na Rua Jonas Borges Martins, 

próximas aos números 160 e 225. Esgotada a matéria para o Expediente, o Presidente convidou o 

Vereador Gerson Sutil para que fizesse uso da tribuna por vinte (20) minutos, conforme inscrição para o 

Pequeno Expediente. O referido Vereador discorreu sobre o Requerimento n° 130/2023, de sua autoria, 

que Requer ao Prefeito Municipal informações quanto a estudos sobre a possibilidade de prorrogação do 

Programa de Autorregularização Tributária de ISSQN (Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza) 

para autônomos e Profissionais Liberais no Município de Castro. Em sua fala, o mencionado Vereador 

disse que o Executivo Municipal na ânsia de arrecadar está punindo o contribuinte, profissionais 

autônomos, prestadores de serviço, tendo feito solicitações a este poder para que este problema se resolva, 

dentre as quais, que a Secretaria Municipal de Fazenda reveja a forma como está conduzindo a 

fiscalização sobre o pagamento do ISSQN; a prorrogação do PATAC (Programa de Autorregularização 

Tributária de ISSQN para autônomos e Profissionais Liberais no Município de Castro) por mais seis (06) 

meses, tendo solicitado que os demais Vereadores também assinassem o Requerimento n° 130/2023, de 

sua autoria e, em continuidade a suas solicitações, acrescentou a necessidade por parte do Executivo 

Municipal de atualizar o Código Tributário, liberando as pessoas físicas do cumprimento de obrigações 

acessórias, a volta do REFIS (Programa de Recuperação Fiscal), a criação de um ambiente atrativo para a 

atuação dos prestadores de serviços com segurança jurídica, e também o sigilo dos dados dos 

contribuintes que devem ser processados pelo Executivo Municipal. Encerrada a fala do citado Vereador, 

procedeu-se à chamada, constando-se a presença de todos os Vereadores, exceto a do Vereador Augusto 

de Camargo Iucksch Beck, cuja falta nesta Sessão Ordinária de dezenove (19) de abril do corrente, foi 

abonada através do Requerimento n° 132/2023, aprovado por unanimidade na Sessão Ordinária de doze 

(12) de abril do corrente. Em continuidade, o Presidente encaminhou os Projetos de Lei n° 20 e 22/2023, 

aos Membros das Comissões Permanentes para a emissão de pareceres, ao mesmo tempo em que 

comunicou que os Membros das Comissões Permanentes já emitiram parecer ao Projeto de Lei n° 

21/2023. Requerimento do Presidente com fundamento no artigo 106, parágrafo 2º, do Regimento Interno 

desta Casa Legislativa, solicitando que o Projeto de Lei n° 21/2023, seja votado em votação única, 

colocado em votação o requerimento, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do 

Projeto de Lei n° 21/2023, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 112, 130, 133, 134, 135, 137, 139, 140, 

141, 142 e 143/2023 e, conforme autorizado através de votação realizada na sessão ordinária de três (03) 

de fevereiro de 2021, foi realizada discussão individual e a seguir foi realizada votação única, em 

conjunto, dos Requerimentos nº 112, 130, 133, 134, 135, 137, 139, 140, 141, 142 e 143/2023, os quais em 

discussão, e após em votação, foram aprovados por unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de 
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Lei Complementar n° 02/2023, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação nominal, foi aprovado por doze (12) votos, em 

virtude da ausência do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck. 2ª Discussão e votação e do Projeto 

de Lei n° 08/2023, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Não 

havendo mais matéria a deliberar-se na Ordem do Dia, o Presidente deixou livre o uso da palavra por 

cinco (05) minutos, a cada Vereador que quisesse se manifestar, e fizeram uso da mesma os Vereadores 

Gerson Sutil e Jonathan Cesar Flores Barros. Não havendo mais Vereador querendo se manifestar, o 

Presidente convocou o Vereador Rafael Casper Rabbers, para que faça a Saudação a Bandeira na próxima 

Sessão Ordinária e, agradecendo a presença e a colaboração de todos nesta Sessão, convocou os 

Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, que ocorrerá em vinte e seis (26) de abril do corrente, à hora 

regimental, encerrando a presente Sessão. E, eu, Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro (1º) Secretário ad 

hoc, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Presidente e Vereadores presentes. 

 

 

 

 
Jonathan Cesar Flores Barros Miguel Zahdi Neto 

 

 

 
Gerson Sutil Jhonnathan de Sousa Flugel 
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José Otávio Nocera Jovenil Rodrigues de Freitas 
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Luiz Cezar Canha Ferreira Maurício Kusdra 

 

 

 

 
Paulo Cesar de Farias Rafael Casper Rabbers 
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